
Eingangs gab Frau Silber-Bonz die seitens des Jugendamtselternbeirates an Sie 
herangetragene Bitte an die Verwaltung weiter, dass diese die Eltern auch bei durch 
Elterninitiativen betriebenen Kindertageseinrichtungen über die pädagogischen 
Konzepte informiere. 
 
Einzelne, die landesrechtlichen Regelungen betreffende, von Herrn Dr. Pich 
vorgetragene, Fragen wurden direkt durch Frau Clauß beantwortet. 
Weiterhin regte Herr Dr. Pich an, den Eltern offensichtlich kenntlich zu machen sofern 
durch Elterninitiativen betriebene Einrichtungen einer Religionsgemeinschaft zugehörig 
bzw. nahe stehend seien, was von der Vorsitzenden in Zusammenhang mit der o.g. 
Bitte bezüglich der pädagogischen Konzepte aufgenommen wurde. 
 
 


